



Ha atendido Secretaría de Salud a más de 51 mil personas en situación de movilidad en el estado

-La dependencia estatal ha impulsado acciones preventivas y brindado servicios médicos a niñas, niños y adultos migrantes

La Secretaría de Salud del Estado informó que del 1 de enero de 2023 al 30 de noviembre de este año, ha brindado diversas atenciones a un total de 51 mil 170 personas en situación de movilidad en la entidad.

De dicha cifra, 48 mil 842 han sido otorgadas en centros de salud, mientras que 2 mil 328 corresponden a hospitales, lo que representa un recurso destinado en la materia de más de 57 millones de pesos (mdp).

En menores de edad, resaltan atenciones para solucionar problemas respiratorios y estomacales, como infecciones y enfermedades diarreicas; en adultos, se suman supervisión de embarazo, fracturas, curaciones de heridas y diversos dolores como tórax, lumbares, articulaciones, entre otros.

La dependencia estatal precisó que se brindan servicios médicos tanto a niñas, niños y jóvenes como a personas adultas; además, a través de las diferentes regiones sanitarias se monitorea el flujo para prever atenciones y se promueve el trabajo en coordinación con asociaciones.

También se realizan recorridos por albergues para llevar las brigadas de prevención y se prioriza la realización de jornadas de vacunación en puntos estratégicos.

Aunado a lo anterior, se llevan a cabo detecciones de enfermedades de riesgo como sobre peso, diabetes e hipertensión, así como acciones de promoción de la salud y de control de vectores.

“2025, Año del Bicentenario de la Primera Constitución del Estado de Chihuahua”